



öffentlich

Betreff:

Qualität von Volkspark und Lustgarten sichern und erhalten

Einreicher: Fraktion CDU

Erstellungsdatum: 18.11.2022

Freigabedatum: _____

Beratungsfolge:		
Datum der Sitzung	Gremium	Zuständigkeit
07.12.2022	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt sicherzustellen, dass

im Jahre 2023:

- die grundlegenden Instandsetzung bzw. Neugestaltung der Skateranlage im Veranstaltungswall
- die notwendige Erneuerung von wassergebundenen Wegeflächen
- der notwendige Austausch von Muschelkalkplatten in den Wallanlagen
- die notwendigen Sanierungsmaßnahmen an problematischen Baumstandorten sowie
- die Sanierungsmaßnahmen am Fußballfeld im Veranstaltungswall

erfolgen.

im Jahre 2024:

- die notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen an Bänken
- die notwendige partielle Errichtung einer dauerhaften Zaunanlage (Errichtung von Maschendrahtzaun anstelle von Wildschutzzaun)
- die partielle Erneuerung von wassergebundenen und anderen Wegeflächen erfolgen.
- im Lustgarten im Jahre 2023 die grundlegende Instandsetzung der Skateranlage und
- im Lustgarten im Jahre 2024 Instandhaltungsmaßnahmen an befestigten Wegeflächen

durchgeführt werden.

gez. Finken
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Volkspark und der Lustgarten sind wichtige Anlagen für Sport, Freizeit und Erholung. Durch die Coronapandemie, die Energiekrise und die allgemeine Verteuerung werden unsere Parks sehr gerne und intensiv genutzt. Familien, Senioren und Kinder sind besonders an den Wochenenden auf den Freiflächen anzutreffen. Sportvereine gestalten dort vor allem für ihre Kindermanschaften das Training. Die Skateranlagen werden täglich sehr intensiv genutzt und müssen gerade bei den vielen fehlenden Sportanlagen in Potsdam instand gehalten werden. Parks, deren Qualität vernachlässigt wird, erleben schnell Missbrauch und Verfallserscheinungen.

Deshalb ist es zwingend erforderlich, den hohen Standard zu erhalten und dafür zu sorgen, dass die Attraktivität nicht nachlässt.